

Grüner Wasserstoff | 02.11.2023 | Nr. 368/23

Andreas Hein: Schleswig-Holstein ist bereit für grünen Wasserstoff

Zur Fortschreibung der Wasserstoffstrategie erklärt der energiepolitische Sprecher Andreas Hein:

"In Schleswig-Holstein sind wir Vorreiter und seit Jahren von grünem Wasserstoff überzeugt, denn grüner Wasserstoff ist elementar für das Gelingen unserer Klima- und Energiewende. Als treibende Kraft haben wir uns daher bereits unabhängig von Bund und EU mit eigener Strategie, angelehnt an deren Strategien, für die Zukunft aufgestellt. Leider können andere unser Tempo nicht mitgehen, dabei brauchen wir dringend die Unterstützung vor allem des Bundes, der endlich die erforderlichen regulatorischen Rahmenbedingungen ermöglichen muss!

Wir brauchen so schnell wie möglich den Markthochlauf und ausreichende Mengen klimaneutralen Wasserstoffs, geeignete Transport- und Speicher-Infrastrukturen sowie umfassende, flächendeckende und technologieoffene Einsatzmöglichkeiten von Wasserstoff in allen Sektoren. Gerade die Industrie benötigt große Mengen an grünem Wasserstoff für klimaneutrale Produkte.

Dank unserer geografischen Lage und dank großer Mengen an erneuerbaren Energien haben wir bessere Voraussetzungen als andere. Das wollen wir nutzen. Auch die umfangreichen Nutzungsmöglichkeiten von Oberflächenwasser, das sonst in die Nordsee abgeleitet oder gepumpt werden müsste, sowie verfügbare Fläche, ebenso die Speichermöglichkeiten in bereits bestehenden Salzkavernen und dazu die hohe Nachfrage aus der Industrie, schaffen bei uns im Norden echte Idealbedingungen für die industrielle Produktion von Wasserstoff. Wir könnten hier grünen Wasserstoff längst produzierenden, statt Energie abzuschalten.

Wir sind bereit, der Bund muss endlich die Hürden aus dem Weg räumen!

So werden wir zum ersten klimaneutralen Energieland!", so Hein